

ULRICH RICHTER

La importancia de las próximas elecciones

El próximo 6 de junio del presente año se llevarán a cabo las elecciones intermedias en las cuales, de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE), la convocatoria invitará a votar aproximadamente a noventa y un millón de ciudadanos y ciudadanas. En dichas elecciones está en juego un importante número de cargos de elección popular que se renovarán. Son aproximadamente 21,000 puestos que están o estarán en manos del voto de los ciudadanos, es decir que tú los elegirás.

A mayor abundamiento estos cargos son desde quince gubernaturas de las entidades Federativas como: Baja California, Baja California Sur, Campeche, Colima, Chihuahua, Guerrero, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas.

Asimismo, se renovará la Cámara de Diputados en donde se elegirán 300 diputados de mayoría relativa y 200 de representación proporcional. En la presente legislatura LXIV, Morena y sus aliados sumaron 330 Diputados, es decir tiene la mayoría; por ello la votación por la elección de los Diputados entraña una peculiaridad: si Morena mantiene esa mayoría o no. Por lo que es un objetivo para el Gobierno mantener esa ventaja, mientras los opositores señalan que es mejor tener un equilibrio y que no la domine el partido gobernante.

También por primera vez en la historia los diputados podrán ser reelectos, lo que hace muy atractiva dicha votación, es decir, a través de tu voto los calificarás o desaprobarás en su gestión.

Se suma a la relevancia de las próximas elecciones que se ren-

varán 19 congresos locales, es decir la Cámara de Diputados de los estados, dentro de ellos no lo harán Quintana Roo y Coahuila por renovarse en octubre pasado; no se debe de perder de vista que la elección de los Congresos Estatales tiene mucha importancia para las Reformas Constitucionales ya que se necesita tener la aprobación de por lo menos de 17 Congresos de los Estados.

Ya se han expresado algunos aspectos de la importancia de la próxima elección, pero habría que agregar uno en el que siempre ha hecho énfasis: recuerda el pueblo, el ciudadano, es soberano y va a decidir el futuro político de nuestro México mediante su participación, es decir a través de nuestro voto. Por ello el sufragio se vuelve el diamante que todos los políticos pretenden conquistar para arribar al poder, razón por la cual reflexiona tu voto el próximo 6 de junio. ●

Autor del libro "El Manual del Poder Ciudadano. Lo que México necesita".

@UlrichRichterM

